

こども新聞

16.4 No.226
発行市岡山
発行 0863-88-529

あ
ゆ
め
と
う

四月といえば、入学・入社などがあり
あらう。こうして新入社員を見たり
ける、ことが多々あります。
祖谷などでは、入社というのは珍し
いの。社会人一年生はばかり。
学校の先生が新任の先生があれば、
入学の方は、今の所毎年可憐らしい
小学校一年生を拝見ります。

今年の新入生は
小学校一年生を拝見します。
今年の新入生は
一年生)です。

おめでとうございます。
児童は、男子四名、女子一名の計
五名です。

子供が少なくて、うなづいてる東祖谷では、
五名の新入生は、多い方かもしれません。
中学校へは、男子9名女子2名の
計11名の新入生。

中学校一年生も、多い同級生といえ
ます。

小学校 中学校
(5名)

中学校の卒業式は、三月二日になります。
しかし、皆さんが里祖谷を卒業します。
くことになりまじく、新しい制服姿は見
ることはないのですが、頑張りほしいと思
います。

→タムラバ
↓
キリ

いづれにこそ、一山から6
年間、そして中学生は3年間
東祖谷小、中学校と共に
学校生活をすこすことに
なりますのが、本当に学び
遊びほしいものです。



山又山の中にあります。
祖谷の観光といえば、忠にはやうほ
り登山します。
剣山、三嶺、天狗嶺、
矢筈山、寒峰山、四季を通じて美し
むこと出来ます。
そんな剣山に、最近
えー、と、いう様な私
がありました。
確認出来ます、が、
自然を愛する
様な感じがします。
かなかすべりはじ
めますから、
。

